

Fecha: 28-01-2026  
Medio: La Prensa de Curicó  
Supl. : La Prensa de Curicó  
Tipo: Noticia general  
Título: Corfo entregará beca para diplomado en Inteligencia Artificial en el Maule

Pág. : 10  
Cm2: 170,2

Tiraje: 4.200  
Lectoría: 12.600  
Favorabilidad:  No Definida

capital Humano de Corfo, que permite a las personas elegidas, pagar únicamente el valor de la matrícula que es de \$145.000. El sub director de Corfo Maule, Pablo Elvenberg, señaló que "esta beca busca democratizar el acceso a competencias estratégicas en inteligencia artificial, fortaleciendo el talento regional y apoyando a quienes hoy están liderando proyectos con impacto productivo, social y ambiental en el Maule. Apostamos por una formación que conecte tec-

nologías, con experiencia en gestión de proyectos productivos, sociales o institucionales y vínculo laboral vigente en la Región del Maule.

El diplomado que se desarrollará en modalidad semipresencial, combinando clases presenciales, sesiones online sincrónicas y trabajo asincrónico a través de plataforma digital, tiene una duración de 180 horas, que se distribuyen en cinco meses, comenzando el 24 de marzo.

De acuerdo a lo informado



**Inteligencia Artificial para la gestión de proyectos con impacto sostenible**

¡Ya puedes postular a la beca de Corfo! y fortalecer tus competencias para liderar procesos de innovación sostenible, gestión eficiente de proyectos e integración de tecnologías emergentes en distintos sectores económicos del territorio.

POSTULA HASTA **30 ENE** 15:00 HORAS  
[www.becascapitalhumano.cl](http://www.becascapitalhumano.cl)

**DIGEVO VENTURES** **CODESINGER**

Esta es la invitación para participar en el diplomado.

mico, social y ambiental, integrando metodologías ágiles, análisis de datos y criterios de sostenibilidad. Finalmente, se informó que el programa será impartido por la Universidad Autónoma de Chile, con el soporte tecnológico de Digevo Venture, consolidando una propuesta que articula al sector público, la academia y el ecosistema de innovación regional, por lo cual invitan a postular, hasta este viernes 30 de enero, a través del sitio web: [www.becascapitalhumano.cl](http://www.becascapitalhumano.cl).

mas, es una discusión pública sobre cómo un país gestiona la escasez sin improvisar y cuán preparados están sus sistemas para enfrentar un futuro con menos agua disponible. Todo esto será un fantasma que llevará a cuesta como ministra de Deportes cuando tenga que representar a Chile en alguna Conferencia de las Partes (COP) o Convención Internacional contra el Dopaje en el Deporte. Además, de ver el financiamiento del Panel de Expertos en Dopaje, entre otros.